

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Persediaan merupakan salah satu dari unsur-unsur yang paling aktif dalam operasional perusahaan, yang secara kontiniu diperoleh atau diproduksi dan dijual. Persediaan merupakan aktiva yang penting dalam usaha pencapaian tujuan perusahaan karena sebagian besar aktivitas perusahaan baik perusahaan industri maupun perusahaan dagang berhubungan dengan persediaan. Berbagai permasalahan yang timbul sehubungan dengan persediaan dapat menjadi penyebab utama kegagalan perusahaan dalam pencapaian tujuannya.

Perencanaan dan pengawasan persediaan dapat meliputi pemberlakuan sistem pencatatan akuntansi yang baik, menciptakan prosedur akuntansi yang dapat mencegah timbulnya praktek-praktek atau penyelewengan yang merugikan perusahaan dan menjaga perputaran fisik persediaan dengan mengendalikan jumlah persediaan yang diperlukan. Agar perencanaan yang dibuat dapat berjalan secara efisien, maka perlu dilakukan pengawasan terhadap persediaan untuk menghindari terjadinya pencurian, pemborosan, kerusakan dan kelebihan biaya penanganan yang kurang baik sehingga akhirnya akan merugikan perusahaan.

PT. MEDAN YAOHAN SANTOSA, Medan, merupakan salah satu perusahaan dagang yang bergerak pada perdagangan ritail yang diyakini akan mempunyai prospek yang sangat baik pada masa yang akan datang. Dalam hal

ini, perusahaan jelas akan membutuhkan suatu perencanaan dan pengawasan yang tepat untuk memenuhi kebutuhan pelanggannya.

Setelah meneliti cara kerja pada perusahaan ini khususnya yang menyangkut persediaan, peneliti melihat adanya beberapa kelemahan antara lain belum dibuat perencanaan anggaran yang lebih rinci terhadap barang yang diperjual belikan perusahaan, mengingat besarnya investasi perusahaan pada persediaan serta belum diadakan pencatatan secara khusus terhadap barang dagangan yang dipesan dan diterima. Dengan alasan ini maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dan menyusun suatu tulisan ilmiah dengan judul :

**“ PERENCANAAN DAN PENGAWASAN PERSEDIAAN PADA  
PT. MEDAN YA●IIAN SANT●SA”. MEDAN**

**B. Perumusan Masalah**

Setelah melakukan penelitian pendahuluan, maka dirumuskan masalah yaitu “Masih terdapat jenis persediaan yang perputarannya sangat lambat, sehingga mengakibatkan tertanamnya modal kerja usaha”.

**C. Hipotesis**